

**Protokoll:**

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0032/2022).

Der Jugendrat begrüßt den Antrag.

Die CDU-Fraktion lehnt den Antrag ab.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen befürwortet den Antrag, möchte über einige Details allerdings noch einmal diskutieren, - wie das Thema nachhaltige Produkte, welche Einrichtungen sind konkret gemeint, welche Kosten sind damit verbunden, welche Fördermöglichkeiten gibt es - und beantragt daher, den Antrag in den Sozialausschuss zu verweisen. Dort könne man sich auch ausführlicher mit den Möglichkeiten einer Umsetzung – eventuell mit Fördermitteln – auseinandersetzen.

Die AfD-Fraktion lehnt den Antrag ab.

Die WGS-Fraktion erklärt, dass sie sich ein solches Vorhaben für die Schulen vorstellen könne und stimmt einer Verweisung in den Sozialausschuss zu.